

人権擁護委員

平成19年1月1日付けて法務大臣より人権擁護委員(3年任期)に委嘱されました。宜しくお願い致します。

(敬称略)

再任 遠藤 雄一 (内船上)
新任 佐野 武徳 (井出)



話題満載

おめでとうございます

なんぶの湯 早くも100万人突破

12月19日 「町営温泉なんぶの湯」の来館者が早くも100万人を突破しました。

平成11年5月に営業を開始して以来、7年7カ月が経過しているこの日、川崎市からお越しの竹村隆さんご夫妻がちょうど100万人目のお客様となりました。記録達成に待機していた町長が「遠方から来ていただき、本当にありがとうございます。この温泉の良さを認めていただきたい」と感謝します。」とあいさつをし、併せて花束と記念品を贈呈しました。



一戻田はピシタコ、夫婦で一シコ

竹村隆さん、静香さんご夫妻は、川崎から富士山を眺めながら、電車を乗り継ぎて来館。玄関を入って「いらっしゃいませ。おめでとうございます。」と関係者に囲まれて、目を丸くする竹村さんご夫妻。今回はたまたま休みを利用しての来館だった。「この湯を日当てに、年5・6回。土曜日に来ることが多いです。」と語る。「えー、100万人目。



絵本からでてきたみたい

図書館クリスマスマーケット

12月17日 作家の志茂田景樹さんを招いた「図書館クリスマス会」が総合会館で行われました。

会では、志茂田さんの著書「ほんちじちらん」「わうのことわざみだゆめ」「なんねんぐじの」等の読み聞かせや、スクリーンに映された動画をバックに、自らがフルートの生演奏をして、訪れた親子を魅了しました。志茂田さんの奇抜な衣装、楽しいお話、感情のこもった読み聞かせに、いつまでも拍手が鳴り止まない、とても感動的なクリスマス会となりました。

カルタ大会

よし！この札だけは
ゆずれない

1月10日 恒例の「新春カルタ大会」が万沢中学校で生徒・教師が入り混じつて行われました。

参加者は、リズムよく上の句が読まれると、耳を傾け、田はキヨロキヨロ、並べられたカルタに身を乗り出して、探していました。中には、「よしつ、待つてました」とばかりにカルタに手を伸ばし、満足げにガツツポーズをする等、真剣な中にも楽しいカルタ大会になりました。



いただきだー

「校内書初め大会」が町内各小学校で行われました。
1・2年生が硬筆、3年生以上は毛筆で、各学年ともそれぞれの「お題」を、冬休み中の宿題で練習してきました。その成果を決められた時間内に書き下ろし、良いものを提出します。お邪魔した栄小6年生の教室も、静寂に包まれ、半紙の上をすべる筆の音だけが聞こえる緊張感あふれる書初めでした。特に、半紙へ筆を下ろす瞬間の真剣なまなざしが印象的でした。

校内書初め大会

白紙前に震える筆先



よしつ今だ ここだ



どっちも頑張れ

町内駅伝大会

つなぐたすき 伝わる想い

1月28日 「町内駅伝大会」が行われ、町内外から参加した41チームがそれぞれの想いを込めた「たすき」をつなぎました。

当日は、役場本庁舎前で開会式を行い、佐野体育協会会長が「90年の歴史を持つ『駅伝』は、世界共通語になっている。心をつないで新春の南部町を楽しんでください。」と、選手を激励し熱戦の幕がきつて落とされました。距離が短縮された今大会は、小沢町長の合図によりアルカディアをスター

トし、全長14.1km、6区間のリレーで、予想通りの速いペースで行われました。

結果は、支部対抗の部で内船上チームが序盤から優位にリースを運び、昨年に引き続き優勝を收め、3連覇となりました。レース後、表彰式が行われ上位チーム・区間賞選手に表彰状と記念品等が贈呈されました。また、今年も、選手・関係者にトン汁が振舞されました。結果を確認しながら食べたトン汁の味はどうだったのでしょうか？大会に協力していただいた皆さん、応援をしてくださった皆さん、ありがとうございました。

三位	二位	一位	支部対抗の部
文京区Aチーム	中央区チーム	内船上組チーム	オーブンの部
身延高野球部A	芝川走乱会	富士宮RC	

